

Orte des Engagements

Wieder Shuttle-Touren

(gek). Bereits zum zweiten Mal beteiligt sich Augsburg an der bundesweiten Aktionswoche „Bürgerliches Engagement“. Einer der Kernpunkte bis 24. September werden die Shuttle-Touren in die Sozialregionen sein – „unheimlich spannende Touren“, so Sozialreferent Konrad Hummel.

Die Idee: Mit dem Bus werden jeweils fünf bis sieben Einrichtungen besucht, in denen ehrenamtliches Engagement eine wichtige Rolle spielt, darunter Kirchengemeinden und Orte interkultureller Bedeutung. Die Shuttle-Touren starten jeweils donnerstags, 18 Uhr, und enden gegen 22 Uhr.

Auftakt ist am 21. September. Bei dieser Tour zur Stadtregion Mitte geht es u.a. zur „Brücke Augsburg e.V.“, zur katholischen Stadtpfarrei St. Georg und zur islamischen Moschee. Die Shuttle-Tour in die Stadtregion Süd am 28. September führt u.a. zum Bürgerhaus Hochfeld, zur Stadtteilbücherei Göggingen und zum Nachsorge-Zentrum. Bei der Tour in die Stadtregion Nord-West am 5. Oktober werden beispielsweise der offene Spielplatz der Oase besucht, die griechisch-orthodoxe Gemeinde und die Tagespflege St. Thadäus. Im Osten führt die Shuttle-Tour am 12. Oktober unter anderem zum Kulturzentrum der Aleviten, zur Pfarrbücherei Hl. Geist und zum St.-Vinzenz-Hospiz. Abfahrt ist jeweils am Königsplatz, Haltestelle H.

Info Veranstaltet werden diese Touren gemeinsam vom Freiwilligenzentrum und dem Bündnis für Augsburg. Anmeldung beim Freiwilligenzentrum, Telefon 0821/450 422 0.